



■ FORMACIÓN

El salmantino Antonio Muro publica un libro sobre enfermedades y medicina tropical

Antonio Muro Álvarez, director del Centro de Investigación de Enfermedades Tropicales de la Universidad de Salamanca, ha coordinado junto a José Luis Pérez Arellano, jefe de la Sección de Enfermedades Infecciosas y Medicina Tropical del Hospital Insular de Las Palmas de Gran Canaria, el "Manual de enfermedades importadas", una nueva publicación que recoge los dos aspectos fundamentales de la medicina tropical en países desarrollados, la medicina del viajero y las enfermedades más propias de los inmigrantes. El libro puede ser de utilidad tanto para los profesionales sanitarios como para estudiantes de Ciencias de la Salud.